

Wanderers inauguró una moderna clínica deportiva

EN MANTAGUA. El nuevo equipamiento apunta a la rehabilitación de lesiones.

Como un gran paso para dejar a Wanderers a la vanguardia en la rehabilitación deportiva en Chile calificó ayer el encargado del área Médica de la institución, Mauricio Martínez, quien formó parte y explicó el funcionamiento de los equipos ya instalados en la nueva clínica del club, la cual estará a cargo del

Centro Médico "Integrakín" y que desde ya es pionero en el fútbol chileno al estar anexo a los vestuarios del primer equipo caturro en su Centro Deportivo de Mantagua.

En la ceremonia de inauguración y respectivo corte de cintas estuvieron presentes los futbolistas Eduardo Miranda, Jorge Luna y Joaquín Pereyra, el

técnico interino Domingo Sorace, los directivos Carlos Sierralta, Matías y Luis Sánchez, además del vicepresidente de la institución, Hernán Cortés, quienes compartieron con la gerente general de Integrakín, Jennifer Espinoza, entre otros invitados, quienes se mostraron muy conformes con la instalación de este nuevo centro médico que apunta a optimizar la rehabilitación de lesiones en el fútbol formativo, femenino y profesional de Santiago Wanderers.



PARTE DE LOS NUEVOS EQUIPOS DE LA CLÍNICA CATURRA EN MANTAGUA.

El kinesiólogo Mauricio Martínez, con años de experiencia en el club, habló de los beneficios que ofrecerán los equipos de tecarterapia (equi-

po de diatermia de alta frecuencia), *shock wave* (ondas de choque), electroestimulación, termoterapia y ultrasonido.

"Estos equipos nos van a

ayudar a reducir el número de lesiones y los tiempos de recuperación de éstas, al margen de prevenir estos eventos", indicó el profesional, quien agregó que "esto no pone en la primera línea de la rehabilitación deportiva y lo para nosotros era un sueño, hoy se convierte en realidad gracias a la alianza de trabajo con la empresa Integrakín, lo que significa progreso para nuestra institución".

Jennifer Espinoza, en tanto, explicó que el equipo de tecarterapia permitirá trabajar "en etapas agudas y lesiones crónicas, acelerando los procesos de recuperación. Este equipo es de alta gama y era el más solicitado, junto a las ondas de choque". 